



Medienmitteilung

September 2015

Therese Frösch verdankt Freiwilligenarbeit

Therese Frösch, Verwaltungsratspräsidentin der Domicil Gruppe dankte vergangenen Samstag, dem 12. September rund zweihundert freiwilligen Mitarbeitenden für Ihr grosses Engagement. Mit einem Konzert der CAMERATA Bern und anschliessendem Apéro in der Orangerie Bern würdigte Domicil die zahlreichen freiwilligen Einsätze zugunsten der Bewohnerinnen und Bewohner.

Die institutionalisierte Freiwilligenarbeit gewinnt laut der neuesten Erhebung des Bundesamts für Statistik zum Thema „Freiwilliges Engagement in der Schweiz“ zunehmend an Bedeutung. Diese Erkenntnis gilt auch für die Domicil Gruppe, welche als marktorientierter Konzern ihre Betriebe auf gemeinnütziger Basis führt und einen sozialen Auftrag verfolgt. Domicil beschäftigt an seinen zwanzig Standorten insgesamt rund 400 freiwillige Mitarbeitende in den Bereichen Soziokultur, Infrastruktur und Gastronomie/Hotellerie. Ohne die zahlreichenden helfenden Hände wäre vieles zugunsten der Bewohnerzufriedenheit nicht möglich. Das freiwillige Engagement bei Domicil soll deshalb künftig weiter gefördert und ausgebaut werden.

Hintergrundinformation zur Domicil Gruppe

Domicil betreibt zwanzig Alterszentren in und um Bern. Heute finden 1500 Seniorinnen und Senioren ein Zuhause bei Domicil. Zudem ist Domicil einer der bedeutendsten Arbeitgeber in der Grossregion Bern - mit 1400 Mitarbeitenden und 169 Lernenden aus 64 verschiedenen Nationen - und erwirtschaftet einen Umsatz von 135 Mio. Franken pro Jahr. Domicil bietet zudem Catering-Dienstleistungen für Drittbetriebe an, so z.B. den Mahlzeitendienst von Pro Senectute mit rund 155'000 Mahlzeiten pro Jahr.

Kontakt für weitere Informationen:

Domicil, Esther Flückiger, Direktorin Marketing+Kommunikation
esther.flueckiger@domicilbern.ch, Mobile 079 208 33 15